



CONTRE LE POISON DE L'EXTRÊME DROITE, LE SEUL REMPART SERA NOS LUTTES !

Dimanche prochain nous sommes à nouveau appelés aux urnes. Profitons-en pour faire entendre notre voix et dire ce que nous pensons en votant pour des travailleuses et travailleurs comme nous, qui savent comme nous que c'est par nos luttes que nous pourrons mettre fin aux politiques anti-ouvrières que nous subissons depuis des années : recul de l'âge de la retraite, bas salaires, chômage, licenciements... Ce sont ces politiques qui ont favorisé le développement de l'extrême droite. C'est Macron qui lui a pavé la voie, en particulier avec sa loi sur l'immigration directement inspirée par le RN, et qui, avec cette élection, déroule le tapis rouge devant Bardella qui se voit déjà Premier ministre de « cohabitation ».

24 juin 2024, Gustave Roussy

À BAS LE PEN, LA CHEFFE D'UN PARTI RACISTE

Le RN prétend incarner la haine de Macron, mais en épargnant soigneusement le patronat, que Bardella s'est empressé d'aller rassurer au siège du Medef, promettant exonérations de charges sociales et baisse des impôts de production. Le programme anti-ouvrier du RN, son racisme décomplexé, son sexisme et son homophobie présentent un grave danger, non seulement pour les concernés, mais aussi par les divisions qu'il fait peser sur les classes populaires. Tout bénéfique pour le patronat qui pourra redoubler d'attaques. Le RN est un danger mortel pour nous, travailleuses et travailleurs, et pour l'ensemble de la société. Le RN, ça ne s'essaye pas, ça se combat. Mais comment ?

CE N'EST PAS À MATIGNON NI À L'ASSEMBLÉE QUE NOUS AURONS SATISFACTION

Tous les leaders de la gauche rabibochés en catastrophe, dont d'anciens ministres, voudraient qu'on compte aujourd'hui sur leur unité dans les urnes pour se débarrasser de Le Pen et de Macron et de leur politique au service du grand capital. Comment croire qu'un bulletin de vote y suffira ? D'autant que le Nouveau Front populaire propose 267 investitures du PS et d'EELV, des partis qui ont soutenu et participé au gouvernement de François Hollande : « loi travail », répression violente des manifestants sous Manuel Valls, chasse aux migrants déjà... Hollande lui-même se présente, soutenu par le Front populaire. Et comment croire qu'avec un Aurélien Rousseau, ancien ministre de la Santé de Macron, qui est sur leur liste, on va sauver l'hôpital ? Ce Nouveau Front

populaire fait certes quelques promesses aux salariés. Mais comment arracher quoi que ce soit au patronat sans entrer nous-mêmes dans la bataille, pendant la campagne mais aussi après les élections, quels que soient les résultats ? La démagogie anti-système du FN-RN s'est nourrie depuis 40 ans des désillusions semées par Mitterrand, Jospin, Hollande... qui ont fait croire au changement mais ont renié leurs promesses aussitôt parvenus à la tête d'un État taillé sur mesure pour défendre les intérêts du patronat. Ce sont 40 ans de prétendus barrages, 40 ans de politiques antisociales et racistes de gauche comme de droite, qui expliquent aujourd'hui en grande partie ces 40 % pour l'extrême droite.

PLACE À NOS LUTTES ET NOTRE ORGANISATION

Pour enrayer cette mécanique infernale où les barrages se transforment en boulevards, nous ne devons compter que sur nous-mêmes et reprendre confiance en nos propres forces pour nous affronter à ce système économique qui nourrit aujourd'hui les idées les plus réactionnaires. Oui, face à la menace de l'extrême droite, un sursaut est nécessaire et il faut faire front, mais par nos luttes et notre force collective. Dans les entreprises et les quartiers, aidés par les équipes militantes syndicales et associatives qui s'y décideront, nous avons la force de nous organiser. Nous faisons tourner toute la société, nous pouvons aussi tout arrêter : la force des salariés, c'est la grève ! Travailleurs et travailleuses, sauvons-nous nous-mêmes ! C'est ce que défendent les candidats du NPA-Révolutionnaires. Ce dimanche 30 juin votez pour les candidats du NPA-Révolutionnaires partout où ils se présentent, et pour les candidats de Lutte ouvrière dans les autres circonscriptions.

UN 4ÈME JOUR DE GRÈVE POUR LES AS ET AP !

Le 18 juin, les collègues AS et AP ont à nouveau fait grève pour obtenir les 3000€ qu'elles demandent. Pas de signe de la direction qui renvoie les grévistes aux négociations annuelles obligatoires depuis maintenant 3 mois !

GRÈVE AU CENTRE MUNICIPAL DE SANTÉ DE VILLEJUIF

Le personnel du CMS de Villejuif demande une prime de 2500€ par personne. Ils étaient en grève la semaine dernière, le centre n'a pris aucune consultation. Cela montre bien que nous avons tous et toutes des revendications similaires, et un seul moyen pour se faire entendre : la grève ! Il faudrait unir nos forces dans un mouvement d'ensemble pour des augmentations générales de salaire.

LE RN S'EN PREND (ENCORE ET TOUJOURS) AUX ÉTRANGERS

Le RN nous avait habitué à sa propagande raciste et anti-immigrés. Nouveau cheval de bataille de Bardella : s'attaquer aux binationaux. Il a annoncé hier que, si le RN gouvernait, on leur "refuserait les postes stratégiques"... Pour ceux qui avaient encore des doutes, non le RN n'est pas du côté des travailleurs, il attise la haine, divise parmi notre classe et cherche sans cesse à donner des gages au patronat. On l'a bien vu avec leur marche arrière sur la réforme des retraites dont il n'est plus question pour eux de la supprimer.

UN ANCIEN MINISTRE DE LA SANTÉ CANDIDAT CÔTÉ MACRON

L'ancien Ministre de la Santé, Olivier Véran, et enième fossoyeur de l'hôpital public, sera candidat pour la majorité présidentielle à Grenoble! Celui qui s'est depuis reconverti dans la chirurgie esthétique, espère se refaire une beauté, alors même que durant son passage au Ministère de la Santé c'est plus de 16 000 lits d'hôpitaux qui avaient été fermés (5700 en 2020, 4300 en 2021 et 6700 en 2022 !).

ET UN AUTRE DU CÔTÉ DU NOUVEAU FRONT POPULAIRE !

Dans les Yvelines, le Nouveau Front populaire est allé repêcher l'ancien ministre de Macron Aurélien Rousseau. Beau CV : il était directeur de cabinet sous les gouvernements Valls et Cazeneuve qui ont imposé le détricotage du

Code du travail avec la Loi travail. Il a beaucoup travaillé à la réforme des retraites qui a repoussé l'âge de départ et allongé la durée de cotisation sous Élisabeth Borne. Ministre de la Santé, il a ensuite poursuivi les fermetures de services d'urgence et l'organisation de la pénurie de personnel. Avec ça comme barrage à Macron et à l'extrême droite, la bourgeoisie a peu de soucis à se faire.

VENGEANCE COLONIALE

Onze militants kanak ont été arrêtés puis déférés le 22 juin au tribunal de Nouméa. Les juges leur ont notifié une détention provisoire en France, à plus de 16 000 kilomètres de chez eux. Nous voilà revenus à l'époque où Napoléon faisait capturer Toussaint Louverture, leader de l'indépendance haïtienne, pour le laisser mourir dans le Jura ! Le gouvernement de Macron a délibérément provoqué la colère de la population kanak par sa loi de dégel du corps électoral, dans le but de rendre les Kanak encore plus minoritaires lors des votes. Face au mouvement, il a dû reculer, mais il se venge par la répression impitoyable et l'exil.

NOS CANDIDATS A NOUS : DES TRAVAILLEURS DE LA SANTÉ

Des travailleurs du secteur médico-social sont candidats aux élections pour le NPA-Révolutionnaires : Blandine, assistante sociale, Baptiste, éducateur spécialisé, Sébastien, aide-soignant... Voter pour eux, c'est voter pour une candidature à l'image du monde du travail, de ses préoccupations et de ses luttes ! Venez rencontrer les candidats des circonscriptions de Cachan, Villejuif, Gentilly, Ivry-sur-Seine, Vitry et du Kremlin-Bicêtre à la Maison de la Bièvre à Arcueil, ce vendredi 28 juin à 18H30.



ÉLECTIONS LEGISLATIVES · 30 JUIN 2024

**CONTRE LES POLITIQUES ANTISOCIALES
ET RACISTES DE MACRON ET BARDELLA**

NE COMPTONS QUE SUR NOS LUTTES : URGENCE RÉVOLUTION !

REUNION PUBLIQUE

ARCUEIL

28 JUIN À 18H30

MAISON DE LA
BIEVRE
ARCUEIL
66 RUE DE LA DIVISION DU
GÉNÉRAL LECLERC